
JR 熊本駅の総合観光案内所は
8時半から 19時まで

男女共同参画
センターの
今後のあり方
を考えたい

オリンピックイ
ヤーの文化行事
「千の葉の芸術
祭」を盛り上げ
るには？

災害に負けず
千葉市で農業を
続けてほしい！

議会を傍聴しませんか
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「市議会議場にて」

松井かよ子（美浜区）　いわさき明子（若葉区）松井かよ子（美浜区）　いわさき明子（若葉区）



↑密集林の中で倒れた杉

千葉市児童相談所千葉市児童相談所

お近くの公民館等で議員がお話します

地域の要望を市長に届けます「予算要望書」地域の要望を市長に届けます「予算要望書」
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　毎年、地域の皆さんと一緒に作っている「予算要望書」。「こんな事業に重点を置いて
ほしい」と思ったことに予算をつけてもらえるよう、市長に直接要望を伝えるものです。
昨年 10 月 23 日に熊谷市長に手渡しました。内容の一部を掲載します。
次の要望書に向け、あなたのご意見をお寄せください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　要望書の全文はこちらから→

視 

察 

報 

告

各
地
で
台
風
被
害
が

緑
区
の
停
電
現
場
へ

市民ネットワーク議会通信 2020年新年号


